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第１８８２例会 報告（2010・7・2）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長･副会長･幹事バッジ引継
６．直前会長･直前副会長へ記念品他贈呈
７．会長報告

８．幹事報告
９．食 事

１０．委員会報告
１１．クラブフォーラム 理事役員就任挨拶
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

片貝･近藤丸 順調に出航

年片貝年度のス2010-11
タートの日を迎えました。

桐生４ＲＣ会長幹事様の
表敬訪問を受け、また多く
の会員の出席により、初例
会に相応しく、賑やかで且
つ格式のある雰囲気の中、
順調に第１歩を踏み出しま
した。

◆ビジター
桐 生 Ｒ Ｃ 会長 塚越 紀隆君

〃 幹事 本田雄一郎君
桐 生 南 Ｒ Ｃ 会長 鈴木 章弘君

〃 幹事 山根 明 君
桐生中央ＲＣ 会長 酒井 豊 君

〃 幹事 毒島 秀樹君
桐生赤城ＲＣ 会長 渡辺 幸男君

〃 幹事 草処 晋一君

左から栗原前々年度幹事、下井田直前会長、片貝会長(前年度副会長）、東郷副会長、近藤幹事

バッジ引継後、下井田直前会長と片貝直前副会長へ記念品と花束が贈られ
ました。また片貝会長から下井田直前会長へ感謝状が授与され、初例会のセ
レモニーが厳粛に行われました。

左･

片
貝
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長
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幹
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下井田直前会長へ片貝会長から
感謝状と記念品と花束を贈呈

下井田直前会長から片貝会長へ、片貝直前副会長から東郷副会長へ、栗原前々年度幹事から近藤幹事へバッジ引継 江原前 年々度副会長から片貝前副会長
へ記念品と花束贈呈
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片貝会長◆会長報告
１．昨日、坪井広報活動委員長と一緒に桐生市役所、桐

生タイムス社、上毛新聞桐生支局に表敬訪問を行って
参りました。みどり市には 日に伺う予定です。７
また、桐生４ＲＣの初例会に、昨日の桐生中央ＲＣ様
から始まって７日水曜日の桐生南ＲＣ様まで表敬訪問
を行う予定でおります。

２．星野精助名誉会員に初例会のご案内をいたしました
ところ、本日は東京出張の為出席出来ない旨、丁重な
るお葉書を頂戴致しました。納涼家族会には出席して
戴けるようでございます。

３．昨日午後６時から桐生市市民文化会館小ホールでの
桐生市社会を明るくする運動に会長、幹事、前原社会
奉仕委員長、坪井委員の 名で出席して参りました。４

４．野田真一郎君に健康管理委員を兼務していただくこ
とになりました。

５．残念なお知らせですが、藍原博士君と平塚英夫君が
退会され、本年度 名でスタート致します。４８

６． 日(日)午前 時から笠懸野文化ホールパルでみど４ １０
り市社会を明るくする運動が開催され、私と前原社会
奉仕委員長、金子委員が参加する予定です。

近藤幹事◆幹事報告
◇ロータリーの友７月号とクラブ会報用ファイルを配布
致しました。

◇ガバナー月信 月号とハイライトよねやま 配信７ １２４が
(各テーブルに配布)されました。

(６月と同様)◇ 月のロータリーレートは ドル 円です７ １ ９２ 。
。◇武井善作会員より を 部頂きましたニューモラルNo.491 15

◇本日例会終了後１Ｆ洋間にて理事会を、１Ｆ和室にて
親睦委員会を行います。

◇桐生タイムス社表敬訪問の記事が掲載されました。
◇下記のものが届いております
・ 年度国際ロータリー公式名簿ＣＤ2010-11

2010年規定審議会決定報告書・国際ロータリー
・牛久保ガバナー事務所６月末日で閉鎖のお知らせ

（8月2日まで直前ガバナー事務所として業務）
・沼田ＲＣより記念誌『 年のあゆみ』５０
・友好クラブ･栃尾ＲＣより初例会のお祝い状

桐生赤城ＲＣ7～9月の例会はクールビズで開催のお知らせ・
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 7/19(休) 桐生中央ＲＣ 7/15
桐生赤城ＲＣ 7/27 足利ＲＣ 7/23､7/30(休)
太田ＲＣ 7/29 太田西ＲＣ 7/28
前橋北ＲＣ 7/19(休)､8/9(休)､8/16(休)､8/30 前橋東ＲＣ 7/29
渋川ＲＣ 7/22 渋川みどりＲＣ 7/27

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/14､6/21 桐生南ＲＣ 6/2､6/9､6/16
桐生赤城ＲＣ 6/8 渋川ＲＣ 1/7～4/24

１２０１キロカロリー◆食事メニュー
若鶏と豆のトマト煮、白身魚のカレー風味パン粉焼き､白飯､
ハムともやしのサラダ､ワンタンスープ､香の物､梅酒ゼリー

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

（ ）総数４８名 免除者７名の内６名出席の為１名を除く
出席率対象者４７名、出席率対象者出席人数４１名
欠席者６名(内前メイク１名) 出席率 ％８９．３６
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者２名）９５．８３

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
初例会を祝して 桐生ＲＣ様、桐生南ＲＣ様、

桐生中央ＲＣ様、桐生赤城ＲＣ様
一年間よろしくお願いします

片貝君、近藤君、奥村君、松原君

片貝会長､近藤幹事１年間お世話になります 稲森君
片貝年度初例会を祝して 髙森君、舩戸君、

花房君、正田君、符波君、羽鳥君、前原君、
中野君、星野君、坪井君、霜村君、栗原君、

、 、 、 、 、新木君 井本君 小林君 塚本君 下井田君
武井君、矢野君、天沼君、齋藤君、江原君、
金子君、平澤君、山岸君、根本君、阿左美君

片貝丸の船出を祝って 須田君、田﨑君
乾委員長□ロータリー財団委員会

一年間よろしくお願いします
片貝君、近藤君、根本君、前原君、松原君

片貝年度初例会を祝して
正田君、符波君、羽鳥君、奥村君、星野君、
栗原君、矢野君、新木君、井本君、小林君、
塚本君、武井君、天沼君、齋藤君、霜村君、
金子君、平澤君、乾君、髙森君、阿左美君

片貝丸の船出を祝って
下井田君、須田君、田﨑君、稲森君

ながめ余興場で遠藤瑞香さんがピアノコンサート7/11
を開催いたします 花房君

塚本委員長□米山奨学委員会
一年間よろしくお願いします

片貝君、近藤君、奥村君、前原君、松原君
片貝年度初例会を祝して

正田君、羽鳥君、星野君、矢野君、栗原君、
新木君、井本君、小林君、塚本君、武井君、
天沼君、齋藤君、霜村君、中野君、平澤君、

髙森君、舩戸君、阿左美君
片貝丸の船出を祝って

下井田君、須田君、田﨑君、稲森君
片貝年度ガンバレ 根本君
クラブ研修リーダーに任命されて 金子君
太田市役所 Ｆつくね家花ぶさオープンしました｡１２
よろしくお願いします 花房君
イタリア料理晩餐会たくさんの参加ありがとうござい
ました 符波君

７月２日理事会報告

１．７～９月の例会変更承認

２．本年度予算承認

３．野田真一郎君に健康管理委員を兼務していただく

４．桐生市発明考案展覧会に例年通り協賛する

５．桐生市社明運動に協力金を拠出する

６．納涼家族会の会費は会員６千円、家族４千円、子供２

千円とする

７．松尾章司君に出席委員を兼務していただく

８．新会員入会式は８月６日の例会で行う

９．2012-13年度会長候補推挙はパスト会長会に依頼する

１０．創立４０周年記念式典実行委員長推挙はパスト会長

会に依頼する

１１．事務局夏期賞与は例年通り支給する

安 養 寺

舩 戸 義 澄住 職
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◆クラブフォーラム

理事・役員 就任挨拶

副 会 長

東 郷 庸 史

片貝年度の副会長を仰せつかりました東郷でございます。

『 』今年度のガバナーメッセージは 世の中の役に立とう

です。お役に立つ喜びを、ロータリアン一人ひとりが実

感し、共に分かち合うことが『奉仕の理想』の実現につ

ながるのではないでしょうか。

また、例会を格調高く、楽しくしていければと思って

おります。

今年はしっかりロータリーを勉強しながら片貝年度を

支えていけたらと思っております。

どうぞ宜しくお願い致します。

会長エレクト

江 原 利 夫

晴朗なるこの佳き日に、片貝年度がスタート致しまし

た。誠におめでとうございます。

重責であります会長エレクトを仰せつかり担うことに

なりました。

桐生西ＲＣの歴史と伝統を思うとき、身震いを感じ、

身の引き締まる思いです。まだまだ先の事と思っていま

、 。「 」 、したが この日を迎えました 歳月人を待たず とは

この事かと改めて時の経つ早さを感じる次第です。

この一年間先輩の方々、会員皆様にご指導を頂きなが

、 。 、ら しっかりと勉強を致します 片貝近藤丸に乗船して

航海においての羅針盤の見方、人の力の結集、人の輪と

和を学び取っていきたいと思います。

ロータリーの基本理念を尊重し理解しつつ、会員各位

が例会に出席し、和やかに集い、お互いがより親睦を図

り、楽しいクラブとして運営される事を願っています。

皆様と共に片貝年度に協力をさせて頂きます。

何卒よろしくお願い申し上げます。

Ｓ Ａ Ａ

花 房 孝 道

今年度ＳＡＡを担当します花房です。副ＳＡＡにはプ

リオパレスの符波君、そして霜村君、この３名で運営し

て参ります。

活動方針と致しましては、品位と秩序を保ちながら、

楽しい例会にして行きたいと思っております。

また、楽しみの一つとして食事でありますので、符波

君始めプリオパレスのスタッフと良く相談をしまして、

時には豪華で、時には質素で、という様にメリハリをつ

けてやって行きたいと思っております。

活動計画と致しましては、例年通りドリンクコーナー

を設けます。また、卓上花と演台花は、プリオパレスさ

んにお願いしております。

食事数につきましては、出席委員会と連絡を取り合い

ながら調整致しますが、欠席をされる場合は当日ではな

く前日迄に連絡をして戴いて、食事の無駄を無くす様、

ご協力をお願い致します。

また、今年度は禁煙例会は行いません。但し、同席者

の同意を得た上での喫煙として下さい。

、 、先程も申しましたが 食事は月に１回程度はそば定食

土用の丑の日であればうな丼、秋には栗ご飯、春には蕗

の天ぷらといったように、旬のものを使って美味しく召

し上がって頂くよう心掛けます。

また卓話者が気持ちよくお話が出来ますよう、皆様に

は私語を慎んで頂き、目にあまる場合には『お静かに』

の人形を置いていきますので、どうぞ気を悪くなさらず

にご協力をお願い致します。

一年間よろしくお願い致します。

クラブ研修リーダー

金 子 福 松

片貝会長年度、クラブ研修リーダーに任命された金子
です。

、 、 、委員会とは又 別の役目なので 何をすればよいのか
まだ決めかねているところもあります。

片貝会長や各委員長の意向も伺いながら、活動して行
きたいと思っております。

クラブ研修リーダーに関する資料を見ると、 年２００８
月 日付、国際ロータリー第 地区研修委員会から３ ８ ２８４０

の通達で 『クラブ研修リーダー』の任命について、と、
いうのがあり、それに従って、当クラブでも取り入れた
ようです。

㈲ 花 ぶ さ

花 房 孝 道代表取締役
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即ち、 松倉ガバナー・田﨑会長年度に花２００８－０９年

房孝道君が任命され、次いで ガバナ２００９－１０年牛久保

ー・下井田会長年度に根本正則君が任命され、そして、

今年度 ガバナー・片貝会長年度に私 金２０１０－１１年福田

子が三代目の任命になります。

もとは、国際ロータリー理事会が、 年 月の理２００６ １１

事会会合で決定したとのことですが、各クラブに『クラ

（決定１０４号）ブ研修リーダー の任命を推奨しています』 。

その目的は 「クラブ・レベルのロータリー研修を強化、

・充実すること」と、あります。

そして、クラブ研修リーダーの任務および責務とか、

セミナーを開催したときの推奨されるテーマは何かと

か、いろいろと指示されていますが、少しづつでも実行

に移して行きたいと思います。

先日、開催された地区協議会には、義務出席をして来

ました。そのときの分科会では、第１分科会に所属し、

会員組織委員会および管理運営委員会と一緒だったの

で、主にこの二つの大委員会と協力しあって行くことに

なります。

今のところ、活動予定としては、新会員の研修や、地

区の「卓話・研修出前サービス」の活用など考えており

ます。

この１年、私自身、ロータリーについて再確認しなが

ら、会員皆さんと楽しく過ごせるよう願っておりますの

で、宜しくお願い申し上げます。

《次例会予告》

７月１６日(金) クラブフォーラム

委員長就任挨拶

下井田年度第４回ゴルフコンペ
月 日(金)に伊香保６ １８

国際カンツリークラブで
開催された下井田年度第
回ゴルフコンペの優勝４

カップ贈呈式を、片貝
年度初例会で行いまし
た。

優勝 塚本 貢 君

これにて下井田年度ゴルフ部の全

行事が終了し、ゴルフ部長として最

後の挨拶をされる松原豊部長。次年

度ゴルフ部長は中野幸三郎君、副部

長は小林惠司君が務められます。

会長、幹事の就任挨拶は前号に掲載してあります

新役員で関係各所へ表敬訪問
新年度がスタートした７月１日(木)、片貝会長・

近藤幹事・坪井広報委員長で、新役員就任挨拶の為、
桐生市役所と桐生タイムス社、上毛新聞桐生支局を表
敬訪問致しました。

また、大間々高校へは５日(月)に霜村インターアク
ト委員長も加わり、今年度の諸行事についての打合せ
を兼ねて表敬訪問を行いました。

みどり市へは７日(水)にお伺いする予定です。

桐生市役所表敬訪問

亀山豊文市長と

片貝会長と近藤幹事

お忙しい時間を割いて

お会い戴きました

桐生タイムス社表敬訪問

中澤時雄記者と

片貝会長と近藤幹事

大学教授がRC会長就任
という話題性により、

中澤記者が初例会前にも
取材にお越し下さいました。

上毛新聞桐生支局
表敬訪問

小山大輔記者と

片貝会長と近藤幹事

新年度桐生５ＲＣ会長幹事
を揃って掲載して下さる

ことになりました。

大間々高校表敬訪問

桐生市・みどり市の社明運動に参加
共に今年で 回を迎える桐生市社会を明るくする６０

運動が７月１日(木)午後６時から桐生市市民文化会館
小ホールに於いて、またみどり市社会を明るくする運

１０ ＰＡ動が７月４日(日)午前 時から笠懸野文化ホール
開催され、当クラブからも社会奉仕委員会Ｌに於いて

を中心に参加いたしました。
犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域づくり

の推進を誓い合いました。

桐生市
社明運動にて

左より

近藤幹事

片貝会長

前原社会奉仕委員長

坪井社会奉仕委員

みどり市
社明運動にて

左より

赤城ＲＣ･星野榮助君

金子社会奉仕委員

片貝会長

前原社会奉仕委員長

左から進路指導の櫻井先生、近藤幹事、片貝会長、髙瀬校長先生、
ＩＡＣ顧問･摩庭先生と今井先生




